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Tagesordnungspunkt 4 
Mitteilungen und Anfragen 
 
4.1. Mitteilung zum Sachstand Glasfaserausbau 
 
Der Vorsitzende berichtet, dass es aufgrund mangelnder Kommunikation zwischen den 
Beteiligten Firmen zu diversen Problemen bei der Umsetzung kommt (Anschlüsse werden 
nicht an die gewünschte Stelle am Haus gelegt, Baustellen unzureichend abgesichert etc.). 
Um das weitere Vorgehen besser zu koordinieren, finden ab sofort bis August 2024 
wöchentlich Jour fixe Termine mit den Beteiligten statt. 
 
Wer jetzt noch einen Glasfaseranschluss wünscht, sich aber bisher noch nicht gemeldet 
hat, soll sich bitte direkt an die UGG in München wenden. 
 
 
 
4.2. Zustellung Mitteilungsblatt  
 
Ratsmitglied Hildenbrand teilt mit, dass er die Beschwerden zur mangelhaften Zustellung 
des Mitteilungsblattes durch die Post an die VG (Simone Schmidt) weitergeleitet hat. Der 
VG ist  dieses Problem bekannt. 
 
 
 
4.3. Mitfahrerbank 
 
Ratsmitglied Euler teilt mit, dass die Mitfahrerbank an der Bannmühle ungünstig 
aufgestellt ist, da sich davor Parkplätze befinden und die Bank damit nicht sichtbar ist. Es 
wird vorgeschlagen, die Bank zu versetzen. Man einigt sich darauf, dass sich die für die 
Bank zuständigen „rüstigen Rentner“ sowie der „Kur- und Verkehrsverein“ zu einer neuen 
Platzierung und zur Neugestaltung des Schildes am Ortseingang abstimmen. 
 
 
 
 


